

LOCAL | Infraestructuras

Luciano Alonso señala que la intervención en la Torre del Homenaje dependerá de “la disponibilidad económica”

El espacio continúa con la última planta cerrada al público por riesgo de derrumbe

Redacción

Jueves 11 de abril de 2013 - 08:55



El consejero de Cultura y Deporte, Luciano Alonso, ha indicado en la Comisión de Cultura del Parlamento, que “según la disponibilidad presupuestaria”, se realizarán intervenciones urgentes en diferentes fortificaciones andaluzas, entre la que se encuentra la Torre del Homenaje del Castillo de Priego de Córdoba.

Así se desprende de la nota de prensa remitida por el Ejecutivo andaluz, referente a las actuaciones desarrolladas por Cultura para la conservación de la arquitectura defensiva de la comunidad autónoma, que ha supuesto una inversión de más de 22 millones de

euros durante los últimos siete años.

Alonso informó en dicha comisión de las acciones que se han llevado a cabo, así como las intervenciones que se desarrollan en diferentes fortificaciones andaluzas.

Respecto a las próximas actuaciones previstas, Luciano Alonso ha informado de que los trabajos se centrarán prioritariamente en los inmuebles propiedad de la Junta, como son la Alcazaba de Almería, “uno de los principales conjuntos monumentales de la comunidad”, y los castillos de Vélez-Blanco (Almería) y Belalcázar (Córdoba), adquiridos por la administración autonómica en los últimos años.

El consejero ha señalado que también se iniciarán las obras ya acordadas y financiadas a cargo del 1% cultural, como son los casos de las fortalezas de Níjar (Almería), El Burgo (Málaga) y Segura de la Sierra y Orcera (Jaén). Asimismo, y según la disponibilidad presupuestaria, se realizarán intervenciones urgentes en los castillos de Luque (Córdoba) y Baños de la Encina (Jaén), la Torre de las Harinas de Zufre (Huelva) y la Torre del Homenaje del Castillo de Priego de Córdoba entre otras.

